

Elternkafis unserer Schule

Eine gute und wertschätzende Zusammenarbeit zwischen Schule und Eltern ist uns in Krinau sehr wichtig. Diese Kooperation fördert das Lernen der Kinder, erhöht die Akzeptanz der Schule in der Öffentlichkeit und entlastet die Lehrpersonen. Es gibt vielfältige Formen der Zusammenarbeit von Schule und Elternhaus. In Krinau haben wir uns in diesem Jahr nebst Elternabend, Kontaktgesprächen und Beurteilungsgesprächen auch für drei Elternkafis entschieden. Bei diesem Angebot bietet sich allen Eltern die Möglichkeit zum Austausch und zum Kontakt zu uns und zu anderen Eltern. Ferner gibt es die Möglichkeit Inputs und Anregungen für den Alltag mit Kindern zu bekommen. Unsere Themen in diesem Jahr waren: Schulfach Glück, Umgang mit den digitalen Medien und Feinmotorik. Nun werden wir die Elternkafis auswerten und den Bedürfnissen der Eltern weiter anpassen. Herzlichen Dank für das Interesse. Schön, dass wir auf diesem Weg eine Brücke zwischen Schule und Eltern bauen können.

Team Krinau